



電子申告・消費税完納・自主納付の推進をめざして 税の宣言式

【1月29日・きらりリゾート関空】

公益社団法人泉大津納税協会・泉大津納税貯蓄組合連合会・泉大津青色申告会の連合会による税の宣言式が行われ、宣言式後、泉北3市1町の市長が、スマホやタブレットを使った電子申告のデモンストレーションを行いました。



防災力のさらなる向上をめざして ご寄付ありがとうございました

【1月31日・高石市役所】

本市と「災害時等における協力に関する協定」を締結している株式会社セルビスから、プロジェクターをご寄贈いただきました。プロジェクターは、災害時や災害に関する研修・訓練を行う際に活用されます。



全国の工場夜景の聖地が集う 全国工場夜景サミット in 堺・高石

【2月8日・フェニーチェ堺】

全国から工場夜景を観光資源とする11のサミット参加都市が集結。日本旅行(株) カリスマ添乗員の平田進也氏による基調講演や写真家の小林哲朗氏による全国工場夜景フォトコンテスト入賞作品の発表が行われ、工場夜景の魅力発信、観光資源としての可能性を探る機会となりました。また、会場外には参加都市によるブースが設けられ、各都市の工場夜景の写真が掲示されたパネルやパンフレットが展示。展示を見ていた方は全国の工場夜景を一同に見るチャンスに興味津々の様子でした。



的球狙って大熱戦! ボッチャを体験してみよう!

【2月7日・取石小学校】

赤と青の球を白い球に近づけることを競うボッチャ。子どもたちは第21回日本ボッチャ選手権大会4位の吉見選手にルールを指導いただいた後ゲームを始めると、何度もプレイし初めて遊ぶボッチャに夢中になっている様子でした。



国内外から約8000名のランナーが参戦! KIX 泉州国際マラソン

【2月16日・浜寺公園〜りんくう公園】

当日はあいにくの空模様となりましたが、沿道からの大きな声援がランナーを後押ししました。高石市の姉妹都市 ロミタ市からも2名のランナーが参加し、自己ベストに迫る記録で完走しました。